



AVIS PUBLIC
ENTRÉE EN VIGUEUR
RÈGLEMENTS BEAC-088-1, BEAC-098
et BEAC-045-03

AVIS PUBLIC est donné que les règlements suivants ont été adoptés par le Conseil à la séance ordinaire du 6 juillet 2015 :

BEAC-088-1 Règlement modifiant le règlement BEAC-088 sur les tarifs

BEAC-098 Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale

BEAC-045-03 Règlement modifiant le règlement BEAC-045 sur les permis et certificats afin d'ajouter des exigences nécessaires à la présentation d'une demande de permis assujettie à un plan d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA)

Ces règlements sont maintenant déposés au bureau de la greffière où toute personne intéressée peut en prendre connaissance durant les heures d'ouverture de bureau.

Ces règlements entreront en vigueur dès leur publication.

Donné à Beaconsfield, le 15 juillet 2015.

PUBLIC NOTICE

COMING INTO FORCE
BY-LAWS BEAC-088-1, BEAC-098
and BEAC-045-03

PUBLIC NOTICE is given that the following by-laws were adopted by Council at a regular meeting held on July 6, 2015:

BEAC-088-1 By-law amending By-law BEAC-088 on tariffs

BEAC-098 By-law on Site Planning and Architectural Integration Programmes

BEAC-045-03 By-law modifying By-law BEAC-045 on permits and certificates to add the required standards related to the presentation of a permit request subject to a Site Planning and Architectural Integration Programme (SPAIP)

These by-laws are now deposited at the City Clerk's office and are available for consultation by any interested party during regular office hours.

These by-laws shall enter into force upon publication.

Given at Beaconsfield, on July 15, 2015.

M^e Nathalie Libersan-Laniel
Greffière et directrice du Greffe et des Affaires publiques
City Clerk and Director of Registry and Public Affairs